
Studierendenparlament (StuPa)
SoSe 2011 / WiSe 2011/12

Verteiler:
An alle Mitglieder des StuPa
AStA
FSR

Protokoll der 3. Sitzung des StuPa
Mittwoch, den 30.03.2011 um 14:30 Uhr

Holzminden, Hafendamm 4, Raum HOD 002

Beginn: 15:00 Uhr
Ende: 17:45 Uhr

Protokoll: Sandra Hellmig , Nils Schümann

Anwesende Mitglieder:

Martin Bachmann  Sascha Knierim  Rebekka Grimm
Aurelio Centmayer  Katarina Kowitz
Roxana Dauer  Luisa Lange
Sebastian Eggers  Dennis-Chr. Ortstein
Simon Gütter   Nils Schümann
Sandra Hellmig  Kerstin Winterboer

Entschuldigte Mitglieder:

Marius Hartmann  Ann Christin Marth
Gregor Tewaag  Bianca Töpperwien
Julian Henze   Manuel Schröder

Unentschuldigte Mitglieder:

Rabea Eggers  Julia Kühn
Janine Kapchinus  Tomke Tirrel

AStA:

Sina Roth
Johannes Virchow

Gäste:

Silvana Pyritz  Franziska Stube
Jan Westendorf
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Top 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden des StuPa 
und Feststellung der Beschlussfähigkeit
Nils Schümann begrüßt die Anwesenden. Die Beschlussfähigkeit des StuPa wird mit 
13 von 23 stimmberechtigten Mitgliedern festgestellt.

Top 2: Genehmigung der Tagesordnung
Die vorliegende Tagesordnung wird genehmigt (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen).

Top 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
Das Protokoll der letzten Sitzung wird genehmigt (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen). 
Es wird berücksichtigt, dass Manuel Schröder nicht als unentschuldigt gilt, da er sich 
z.Z. in Paraguay befindet.

Top 4: Korrektur des Protokolls vom 23.02.11
Nils Schümann beantragt eine Änderung des  Protokolls  vom 23.02.11. Manuel 
Schröder soll als entschuldigt eingetragen werden. Die Korrektur des Protokolls wird 
angenommen (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen).

Top 5: Wahl weiterer Mitglieder in den Haushaltsausschuss
Nils Schümann beantragt, dass Dennis-Chr. Ortstein und Aurelio Centmayer in den 
Haushaltsausschuss des StuPa aufgenommen werden. Dem Antrag wird zuge-
stimmt. (11 Ja / 0 Nein / 2 Enthaltungen)

Top 6: Entlastung der AStA-Mitglieder
Sina Roth und Nils  Schümann stellen die Rechenschaftsberichte der aktuellen AStA-
Mitglieder (Sina Roth, Nick Stucke, Stefan Büren, Johannes Virchow, Florian Grunau, 
Josephine Miersch, Lea Speer, Thorge Brzoska, Christiane Weisser, Thomas 
Maxellon) vor.
Diese AStA-Mitglieder werden einstimmig entlastet (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen).
Die fehlenden Rechenschaftsberichte von Johannes Mader und Nicole Fiegler 
werden in der nächsten StuPa-Sitzung besprochen.

Top 7: Wahl von AStA-Mitgliedern
Alle entlasteten AStA-Mitglieder stellen sich zur Wiederwahl für die nächste 
Amtsperiode (AE eingeschlossen). Die Wahl wird bestätigt (11 Ja / 0 Nein / 2 
Enthaltungen).

Die Sitzung wird für 15 Minuten unterbrochen.
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Top 8: Bestätigung weiterer FSR-Finanzreferenten
Nils Schümann beantragt die Wahl der FinanzreferentInnen. Zur Wahl stehen:

Fak. K Hi Ragna Krutzger
Fak. B Hi Ole Küstermann
Fak. S Hi Jens Ehmke

Die zur Wahl stehenden ReferentInnen werden mit 13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen 
gewählt.
Sina Roth prüft, ab wann FSR geschäftsfähig sind. Alle FinanzreferentInnen sollen 
vier Wochen nach ihrer Bestätigung zur FR-Einführung nach Hildesheim zum AStA 
fahren.

Top 9: Telefonabstimmungen für den AStA
Die Möglichkeit einer Telefonabstimmung für den AStA wurde am 26.5.2010 (TOP 4) 
vom StuPa beschlossen. Die AG Satzung wird sich darum kümmern, die 
Satzungsänderung von Dr. Hudy bestätigen zu lassen. Die Änderungen werden erst 
wirksam, wenn die Hochschulleitung diese bestätigt hat und sie öffentlich bekannt 
gemacht wurden.

Top 10: Umlaufverfahren für das StuPa
Die AG Satzung wird den Vorschlag vor der nächsten Sitzung herumschicken. Der 
Tagesordnungspunkt wird auf die nächste Sitzung vertagt.

Top 11: Wahl und Gründung weiterer Arbeitsgruppen
Nils Schümann beantragt die Gründung der AG Gremienwochenende bestehend aus 
Roxana Dauer, Luisa Lange, Kerstin Winterboer und Sandra Hellmig. Der Antrag wird 
einstimmig angenommen (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen).

Nils Schümann beantragt die Gründung der AG Internet bestehend aus  Roxana 
Dauer. Der Antrag wird angenommen (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen).

Die AG Satzung prüft die Grundlage der Gründung einer AG Hochschulpolitik.

Top 12: Anfragen und Mitteilungen
Nils Schümann beantragt, die neue Hochschulpräsidentin Frau Prof. Dr. Dienel zur 
übernächsten StuPa-Sitzung in Hildesheim einzuladen. Der Antrag wird einstimmig 
angenommen (13 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen).

Die Auflösung des FH-Ladens ist fast beendet. Ein neuer Termin für die Verteilung 
der restlichen Güter wird demnächst vom AStA an die neuen FSR geschickt.
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Marius Hartmann regt in einer E-Mail an, dass der AStA aus dem Topf des Haushalts 
„Zuschüsse für laufende Zwecke an soziale oder ähnliche Einrichtungen“ eine 
Spende an das Deutsche Rote Kreuz für die Opfer des Tsunami in Japan machen 
könnte. Der AStA wird sich mit dem Vorschlag weiter auseinander setzen.

Außerdem stellt Marius Hartmann fest, dass die Fakultät R 727 Studierende hat, von 
denen 3 im StuPa sitzen, die Fakultät N hat 603 Studierende, von denen 5 im StuPa 
sitzen und spricht an, die Sitze in Zukunft gerechter zu verteilen. Nils  Schümann stellt 
klar, dass in § 10 Abs. (2) der Organisationssatzung der Studierendenschaft steht: 
„Das StuPa hat 25 Sitze. Von den maximal 25 Sitzen steht jeder Fachschaft der 
Fachhochschule mindestens 1 Sitz zu.“ Somit richtet sich die Sitzverteilung nicht 
nach der Anzahl der Studierenden einer Fakultät, sondern nach der Anzahl der zur 
Wahl stehenden Studierenden.

Nils Schümann fragt, ob die Anfangszeit der StuPa-Sitzungen auf Grund der Anreise 
von den einzelnen Standorten verändert werden sollte. Die Mitglieder einigen sich 
auf eine Beibehaltung der Zeit 14.30 Uhr.

Top 13: Nächster Termin
Die nächste Sitzung findet am 04.05.2011 um 14:30 Uhr in Göttingen statt.
Die 5. Sitzung findet am 08.06.2011 um 14:30 in Hildesheim statt.

Nils Schümann schließt die Sitzung um 17:45 Uhr.
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